

Continental conforte son usine mosellane

by La Tribune - mercredi, janvier 05, 2005

<https://www.correspondances.fr/continental-conforte-son-usine-mosellane/>

Implantée à Sarreguemines (Moselle) depuis quarante ans, l'usine de pneus Continental programme un investissement de 20 millions d'euros pour la période 2004-2005.

À la construction d'un hall de stockage de 10.000 mètres carrés, engagée début décembre pour un montant de 4 millions d'euros, s'ajouteront l'automatisation du parc et l'acquisition de machines, de moules et de presses supplémentaires.

L'usine, qui a procédé à une quarantaine de recrutements au cours des deux dernières années, prévoit en 2005 un effectif stable à 1.250 salariés en titularisant 60 emplois précaires. La production de pneus devrait passer de 8,7 millions d'unités en 2004 à 9 millions en 2005, puis à 10 millions en 2006.